

# Nummer fünf bereit zum Abtauchen

**ECKERNFÖRDE** Mit dem Befehl „Heiß Flagge und Wimpel“ ist gestern in Eckernförde das U-Boot „U35“ in Dienst gestellt worden. Es ist das fünfte von insgesamt sechs Unterseebooten der Klasse 212A für die Deutsche Marine. Beheimatet sind alle U-Boote im 1. U-Bootgeschwader in Eckernförde. „U35“ wurde bei ThyssenKrupp Marine Systems (TKMS) in Kiel gebaut. Aufgrund seiner Sensorik, seines Designs und des modernen Antriebs auf Brennstoffzellen-Basis gilt 212A als die modernste nicht-nukleare U-Boot-Klasse der Welt. *dpa*



Im Rücken der Einheit: U-Boot „U35“ bei der Zeremonie seiner Indienststellung im Marinestützpunkt Eckernförde.